

あさのまち



金沢市立浅野町小学校
学校だより No. 7
令和6年7月17日

7月 July②

☆一学期終業式 夏休みがスタートします 健康にお過ごしください



7月19日は一学期終業式です。保護者の皆様には、お子さんの生活リズムの配慮を始め、たくさんのご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。

今年度の学校教育目標は昨年度から引き続き「関わり合いの中で自ら学ぶ子の育成」とし、目指す子どもの姿を「自ら考える子」「思いやりをもつ子」「ねばり強く取り組む子」と決めました。この姿を目指して、教職員一同、学習や行事への取り組み方、関わり合いの場面の工夫等に取り組んできました。

学校の様々な場面での「関わり合う」ことや「関わり合いの中から学ぶ」ということは、それぞれの考えや気持ちを認め合い、大切にしながら、共通の課題やめあてに向かい、よりよい考え方や方法を考え、見つけ、みんなで高めあっていくことです。日常の授業や行事の機会を大切に、学校という集団だからこそ学べること、体験できることを子どもたちとめあてを共有しながら二学期も取り組んでいきます。

さて、夏休みがいよいよ始まります。長期の夏休みは、日頃できないことにチャレンジしたり、家族の一員としてのお手伝いに進んで取り組んだりする等、まさに「主体的な学び」のチャンスだと思います。ご家庭で話し合いを行い、それぞれに目標をもった充実した夏休みになればと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、今学期、本校の教育活動に温かいご支援・ご協力を賜り、改めて感謝申し上げます。夏休み期間中も、子どもたちが健康で安全に、そして有意義な時間を過ごすことができますよう、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

☆一学期の 浅野っ子の様子から

6年生は学校のリーダーとして、一つ一つの行事や委員会の仕事などで学年としての役割やめあてを確認し、学校を引っ張ってくれました。下の学年のお手本となったり、1年生のお世話をしてくれたりしました。2学期は自分たちから主体的に動いたり提案したりして、さらによりよい浅野町小学校をつくってほしいと思います。6年生のみなさんならできると思います。期待しています。失敗してもかまいません。一生懸命な姿から必ず伝わります。



5年生は、授業中にICTを活用しながら、友達と学び合っている姿をよく見かけます。また、高学年としての自覚（自分のことだけでなく、学校のことや周囲のことに気づき行動する）が出てきています。泣いている下級生や困っている人に声をかける姿、率先して手伝う姿、委員会の常時活動を忘れず行う姿等が見られるようになりました。

3, 4年生はエネルギーにあふれている学年です。その力が学級や学年で一つのまとまったパワーとなるよう、2学期がとても楽しみです。ワンチームとなって大きく成長してくれることを楽しみにしています。

1, 2年生は元気な朝の挨拶がとても素敵です。一学期後半になると、「みんなで守ること」や「協力すること」ができるようになってきました。2学期は、「上級生から学ぶこと」「自分たちでできること」が増えるとよいですね。

☆通知表渡し、個人懇談 子ども理解を深める機会に！

7月22日には、担任より保護者の方へお子さんの学校での様子をお伝えする個人懇談会を行います。短い時間ですが、保護者の方と各担任がお子さんの成長したところと次のめあてを確認して、理解が深まる機会となるよう、よろしくお願いいたします。

※個人面談の際に、『子どもが陥りやすいあるあるトラブルとその対策』というSNSトラブル等とその対策について書かれた紙を配付します。学校でも指導しますが、ご家庭でもお子さんと必ず話し合ってください。よろしくお願いいたします。